
 

前期学年委員「ありがとう」そして後期学年委員にバトンタッチ 

【前期学年委員より】 

１組 ２組 

加藤 陽莉 川﨑 菜央 

 初めて学年委員になって、大変なこともあったけ

れど、楽しく行動できました。最初の自分の目標を

達成できたと思うので、後期も頑張りたいです。 

学年委員では、学年朝会の運営や体育祭の学年種目

の運営などがあり、とても大変でした。だけど、委員

会のみんなと協力することで、楽しく運営することが

できました。そして、後期学年委員にも頑張ってほし

いと思います。ありがとうございました。 

佐久間 杏菜○代  高野 陽翔 

 私は前期学年委員になって、 

みんなをリードすることなど 

たくさんのことを学べました。 

この経験を生かしていきたい 

です。 

 僕が前期学年委員になって頑張ったことは２つあります。１

つ目は、体育祭です。準備や後片付けを順番通りにできて良か

ったです。２つ目は、学年委員の集まりです。学年委員になっ

たときはそんなに積極的にできなかったけれど、しばらくする

と少しだけ積極的に活動できるようになりました。後期も委員

会を頑張ってやりたいです。 

松田 祥 野村 真向○代○副  

 僕は、学年委員をやって 

大変だと思うことが多かっ 

たです。 

 僕は学年委員をやって、楽しかったことがたくさんあ

ります。体育祭の準備、学年朝会など学年のリーダーと

して楽しい経験をたくさんすることができました。後期

学年委員も、リーダーとして頑張ってください。 

若月 蒼○代○長  渡邉 心美○代  

 学年朝会や学年レクの運営 

などの経験ができてとても楽 

しかったです。今までありが 

とうございました。 

 学年委員になって様々な活動に取り組みました。その中でも

校外学習のレクリエーションが最も印象に残っています。レク

リエーションの担当になってルールを決めるときにどうやっ

たら鬼も逃げる人も公平になるかを考えるのが大変でした。当

日は、学年のみんなが楽しそうで、ルールはまあまあ公平だっ

たし、良いレクリエーションになって良かったです。機会があ

ったらまた学年委員になりたいと思いました。 

○代代議員  ○長学年委員長  ○副副学年委員長 

【後期学年委員より】 

１組 ２組 

加藤 陽莉 宇野 あかね 

 私は、学年委員が２回目なので、１回目の経験を生かして

活動するとともに、学年委員らしく行動したいです。 

 学年委員になったので、みんなと協力して、学年全員が楽し

くなる後期にできるように頑張っていきたいです。 

佐久間 杏菜○代  髙  奏輝○代○副  

 後期学年委員は、前期よりもやることが多くて大

変だと思うけど、学年委員としてみんなのためにな

ることをたくさんしていきたいです。 

 後期の副学年委員長になりました。みんなが仲良く

なれる学年になるように頑張ります。 

山際 楓芽 田村 隼人 

 みんなが仲良く楽しめるレク 

を計画したいです。そのために、 

学年委員として頑張ります。 

 学年委員で頑張りたいことは、みんなが過ごしやすく

楽しい学年にすることです。初めて学年委員になったの

で心配なこともあるけど、学年委員のみんなと協力して、

みんなが過ごしやすく楽しい学年にしたいです。 

若月 蒼○代○長  服部 珠奈 

 学年レクや学年朝会の運営を頑張ってみんなが気

もち良く過ごせるようにしたいです。 

 後期学年委員になったので、みんなをまとめられる

ように声かけを頑張りたいです。 

○代代議員  ○長学年委員長  ○副副学年委員長 
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